

Procès-verbal

20h26

Présents	Absents
Abdulaye Barry Heather Coleman Andrée Desrochers Luc Dupont Hélène Lemieux Mathieu Martin LeBlanc Sabelle Gueye Adam Sweet Nathalie Viens Annick Poirier Vincent Bouchard	Saley Abdou Lynda Ross Patrycja Twardecka Cristina Sanchez

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l'ordre du jour

Proposé par André, appuyée par Heather
Après enlèvement du point 6.1 et 6.2

3. Adoption du procès-verbal

Proposé par André, appuyée par Heather

4. Mot de la présidente

Aucun

5. Mot du trésorier

Le montant augmente, pas de diminution. Il fait une suggestion pour le fonctionnement, pour débattre de certains points, se rencontrer en sous-comité, pour alléger les réunions.

Et donner plus de marges pour discuter de certains aspects. Pour le casino, Luc a envoyé les documents et n'a pas eu de retour. Il a reçu des documents pour s'inscrire à des formations pour gérer les budgets correctement. Il suivra la formation. Il voudrait qu'une deuxième personne suive la formation pour assurer le suivi et la transparence. Le chèque de la demande de sortie scolaire, matériel, devra être fourni à Mme Nathalie. Luc s'en occupe.

6. Affaires courantes

6.1 Retour Soccer en Français (Heather)

Point remis à la prochaine réunion

6.2 Desserts d'hiver 2020

Point remis à la prochaine réunion.

6.3 Soirée Cinéma 17 Janvier

Il y a eu des discussions sur la façon de procéder pour la soirée cinéma. On aura un DVD. Il faut amener un ordinateur avec un lecteur de DVD. L'écran sera installé avant le karaté. Hélène et André pourront aider à venir s'installer le matériel après le Karaté (4 :45hr). Les gens peuvent venir à 6hr. Heather viendra aussi à l'avance si possible. Il faudra faire du popcorn autant que possible avant l'arrivée des gens. La soirée a été annoncé à Radio-Canada. Une annonce a été envoyée par courriel aujourd'hui. Un rappel sera remis sur papier la semaine prochaine.

6.4 Subvention ViceVersa- Projet

Mme Nathalie avait demandé de penser à des projets communautaires. Elle a des idées au niveau artistique, mais peu au niveau communautaire. Pour l'instant, l'idée qui pourrait cadrer dans cette subvention serait de bonifier le programme des animateurs de cours de récréation : exemple un dossard de couleur, de nouvelles activités, etc. Elle a aussi pensé à une sortie sportive hivernale, comme récompense d'école, pour l'année prochaine avec l'argent de la subvention. Mme Nathalie suggère d'y aller avec cette proposition cette année.

Abdulaye a suggéré pour le futur une activité sur les changements climatiques, des projets verts. Annick a parlé d'un projet avec l'UNESCO, ils font une analyse de notre école, et suggère des solutions pour aller de l'avant. Mais c'est quelque chose de gros et un peu difficile à court terme. Il faut mieux évaluer les options à ce niveau. Mme Nathalie a parlé des efforts pour le recyclage et les bonnes pratiques, etc.

7. Fermeture

8:55